



自己申告でさらと高まるチーム力

(カーリング)
Roco・ソラーレ
北海道銀行

フェアプレー
ストーリー

JSPD フェアプレーニュース Vol.146 | 2023年1月16日発行



多くの人のサポートや応援が、モチベーションにつながる



日本人初の世界一を獲得!

中村輪夢選手

BMXフリースタイル 2022年世界選手権優勝



これまでに3名の女子選手(橋本聖子選手、関ナツエ選手、大菅小百合選手)が出場。一つの競技は鍛える筋肉が似てることから、スピードスケートの選手はトレーニングで自転車を取り入れています。

JSPD
Japan Sport Association

はあるけれど、それを乗り越えて技を決めた時の気持ちよさは格別のこと。その達成感に魅せられて技のレベルをどんどん上げ、ついに世界一に到達したのです。

中学3年生の頃には日本を代表する選手として生きしていく中村選手は、プロ選手として生きていくことを進路に決めました。「誰もやったことのない道ですが、不安はなかつたですね。とにかく挑戦してみよう」という気持ちでいっぱいでした。サポートしてくれる方や応援してくれる方が増えて、責任感とか、感謝の気持ちも自然に大きくなつてきました。それが頑張るモチベーションにもなっています」。

近頃、BMXやスケートボードなどで、選手同士が世代や国境を超えてたたえ合う姿が話題になっていることについて、中村選手に聞きました。BMXは、自分との勝負なので、みんなが最高のパフォーマンスを發揮して、一緒に高めあえたらいいなと思っています。だから、一緒に練習する時には技を教えあったりします。僕がアドバイスしてことで上手くできるようになれば嬉しいし、僕自身の向上心も刺激されます。選手同士がリスクを抱いて前進していきます」。



スポーツものしりクイズ

冬季オリンピックでスピードスケートに出場した日本選手が夏季オリンピックの競技にも出場を果たしています。その競技はなんでしょう?

A ボート B 自転車レース C 陸上競技(短距離)